

Le 23 Juin 2025

- Séances de médiation par l'animal

MONTMARAULT ■ Avec l'association Poils d'éveil chaque mois à l'Ehpad

Des séances de médiation par l'animal

Depuis le mois de janvier, l'association Poils d'éveil intervient chaque mois à l'Ehpad grâce à une subvention du conseil départemental. À cette occasion, différentes séances de médiation animale sont organisées.

Pour la dernière, Unik, Tinka, et Nikky, les élèves de CM2 de l'école Sainte-Thérèse, dont un partenariat a été créé depuis l'année dernière avec l'Ehpad et des duos enfants résidents, ont permis un très bon échange intergénérationnel. ■



ANIMATION. Unik, Tinka, et Nikky et les élèves de CM2 de l'école Sainte-Thérèse avec des résidents de l'Ehpad.

Mardi 24 Juin

- Premiers dons du sang pour deux jeunes de 18 ans
- Fermeture de la mairie

MONTMARIAULT

Premiers dons du sang pour deux jeunes de 18 ans

« Donner son sang c'est sauver des vies, je suis en forme alors il faut le faire », avançait Émilie.

À 18 ans, étudiante à Paris et en vacances chez ses parents, elle s'est décidée à tendre le bras pour la première fois. Tout s'est bien passé et c'est avec plaisir qu'elle reviendra lors de prochains séjours dans l'Allier.

« Mon grand-père avait souvent besoin de sang »

De même, Théo, 18 ans, est venu accompagné de son père pour effectuer son premier don. « Je suis sensibilisé car mon grand-père avait souvent besoin de sang et il vaut mieux être donneur que receveur ».



SANTÉ. Émilie a tendu le bras pour la première fois.

Cette collecte de sang a permis aux organisateurs de recevoir 76 personnes dont quatre nouveaux et 71 poches ont été récupérées. ■

➔ **Rendez-vous.** La prochaine collecte aura lieu vendredi 25 juillet, de 15 heures à 19 heures, à l'Espace Claude-Capdevielle de Montmarault.

MONTMARIAULT. Fermeture de la bibliothèque. La bibliothèque sera fermée pour formation vendredi 27 juin. Elle sera également fermée samedi 5 juillet. ■

- 26 Juin 2025
- fermeture de la Bibliothèque.

MONTMARAUPT. Fermeture de la bibliothèque. La bibliothèque sera fermée en raison d'une formation demain, vendredi. Elle sera également fermée samedi 5 juillet. ■

Le 27 Juin 2025
Deux bus étaient à Charade

MONTMARAUPT ■ Le Chemin de Fer de l'Allier de sortie **Deux bus étaient à Charade**



VIEILLES MÉCANIQUES. Le bus Renault TN6 était du 120^e anniversaire de la coupe Gordon-Bennett.

Le Musée du Chemin de Fer de l'Allier (CFA) avait été sollicité pour fêter le 120^e anniversaire de la coupe Gordon-Bennett qui a été célébré récemment à Charade, dans le Puy de Dôme.

L'un des deux vaillants bus parisiens Renault TN6 a ainsi refait le parcours original de 1905 de cette course mythique auvergnate.

Un défi...

Un véritable village aux airs de la Belle Époque et une exposition inédite et unique sur l'histoire de la

Coupe Gordon-Bennett ont pris place sur le circuit, mais aussi dans les communes étapes.

Quelque 137 kilomètres ont été avalés par des ancêtres du premier quart du XX^e siècle, avec des équipages de plusieurs nationalités, comme à la grande époque.

Un défi loin d'être simple pour le bus Renault 2515 de 1932 qui a dû affronter des côtes de montagne vertigineuses et une chaleur écrasante en cabine. Mais avec des passagers

heureux de découvrir un paysage pittoresque.

Pour terminer cette course mythique et après s'être mesuré avec ses partenaires d'un autre temps sur les routes sinueuses de l'Auvergne, le bus Renault TN6 a fait le show avec ses camarades sur le circuit de Charade.

Sous les yeux émerveillés des spectateurs, mais aussi de nombreuses Ferrari qui n'ont pas manqué de saluer ce vénérable dinosaure mécanique patrimonial de 1932. ■